

Domadores de Cuba barren a Caciques de Venezuela en inicio de Serie Mundial de Boxeo



La franquicia Domadores de Cuba, campeona de la pasada Serie Mundial de Boxeo (WSB, por sus siglas en inglés), barrió este viernes en La Habana a los Caciques de Venezuela durante la jornada inaugural de la VII edición de estas lides. Conforme a los pronósticos, los cinco púgiles locales, de vasta y exitosa experiencia en certámenes internacionales, dominaron las acciones sobre el cuadrilátero del coliseo de la Ciudad Deportiva de la capital cubana.

El match entre cubanos y venezolanos, correspondiente al grupo eliminatorio "A", comenzó con el combate en la división de los 49 kilogramos entre Joahnys Argilagos, campeón mundial y bronce olímpico, y Jefferson Blanco, quien hizo su debut internacional. Argilagos, púgil en extremo técnico, dominó el combate de principio a fin y con un golpeo muy preciso conquistó su onceno éxito en estos torneos, por votación unánime de 3-0 (50-45, 50-44 y 50-44).

En la segunda pelea del cartel nocturno, el anfitrión Javier Ibáñez, campeón mundial juvenil de los 56 kilos, exhibió gran rapidez de manos y excelente defensa para imponerse sin dificultad también por votación unánime de 3-0 (48-46, 50-44 y 50-45) a Yoni Blanco, quien recibió conteo de protección en el

quinto asalto.

A continuación, Andy Cruz, monarca panamericano de los 64 kg en Toronto-2015, sumó una gran cantidad de golpes efectivos frente al visitante Yoelvis Hernández, que terminó el pleito muy agotado, y el cubano recibió el veredicto unánime de los jueces (50-45, 50-44 y 50-45).

La cuarta victoria de los Domadores en el tope fue a la cuenta de Arlen López, titular olímpico y mundial, quien doblegó sin contratiempos a Keiber González también por respaldo total de los jueces (50-43, 50-44 y 50-45).

Para López, que boxea tanto a la zurda como a la derecha, esta fue la victoria número 15 frente a tres reverses en Series Mundiales.

En el último combate del cartel, correspondiente a los 91 kg, Erislandy Savón, subcampeón mundial en Doha-2015, impuso su pegada y con un swing de izquierda sobre la cabeza de Ronald González se llevó la victoria por nocao en el primer asalto. Savón, el mejor boxeador de América en 2014, llegó así a 22 triunfos sin revés alguno en tres temporadas de la WSB, el mejor palmarés de un boxeador cubano en estas justas semiprofesionales.

En general, en este duelo de campeones nacionales de ambos países la escuadra de los Domadores mostró amplia superioridad técnica sobre los visitantes, que durante más de una semana realizaron una base de entrenamiento en suelo cubano.

Para Cuba fue un debut excelente en sus aspiraciones de conquistar su tercera corona de Series Mundiales en cuatro participaciones. Los Domadores debutaron en 2014, cuando ganaron el cetro tras vencer en el match decisivo a los Bakú Fires de Azerbaiyán en emocionante definición de muerte súbita.

Al año siguiente, la representación de la isla caribeña cayó en la final ante los Astaná Arlans de Kazajstán, pero se desquitó en 2016 al recuperar la corona tras doblegar de manera convincente a los británicos Corazón de León.

En la pasada WSB, los cubanos mantuvieron un impresionante paso al perder solo cuatro peleas de un total de 60, con 11 de 12 carteleras ganadas, mientras 18 pleitos finalizaron por nocao técnico a favor de los caribeños. Caciques de Venezuela, por su parte, pretende secundar a los cubanos en la ronda eliminatoria del grupo "A" y clasificar así a cuartos de final.

En esta llave figuran también con los Cóndores de Argentina y los debutantes Heroicos de Colombia, que topaban este viernes en Buenos Aires. La actual edición de la WSB incluye a 12 selecciones distribuidas en tres grupos por regiones, con los Thunder de Italia, los Leones británicos, Leones Atlas de Marruecos y Luchadores de Francia en el apartado "B", así como Rusia, los Astaná Arlans de Kazajstán, los Tigres de Uzbekistán y los Dragones de China en la llave "C".

De acuerdo con el cronograma, la fase clasificatoria concluirá el 21 de abril y pasarán a cuartos de final los primeros dos conjuntos de cada segmento y los dos mejores terceros lugares. Las semifinales se efectuarán los días 2 y 9 de junio, en tanto la gran final está programada para el 23 de ese propio mes y el 1 de julio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/120573-domadores-de-cuba-barren-a-caciques-de-venezuela-en-inicio-de-serie-mundial-de-boxeo>



Radio Habana Cuba